



### **PROF. DR. MATHIAS ALBERT**

**Fakultät für Soziologie  
Universität Bielefeld**

Prof. Dr. Mathias Albert ist seit 2001 Professor für Politikwissenschaft an der Fakultät für Soziologie der Universität Bielefeld. Er ist dort einer der Vorstände des Instituts für Weltgesellschaft.

Prof. Dr. Albert ist seit 2002 für die wissenschaftliche Konzeption und Leitung der Shell Jugendstudie verantwortlich. Seine wichtigsten Forschungsgebiete sind Jugendforschung, Theorien der Weltgesellschaft sowie globale Konfliktformationen.

1967 wurde Prof. Dr. Albert im unterfränkischen Wasserlos geboren. Er studierte Politikwissenschaft, Philosophie und Rechtswissenschaft an der Johann Wolfgang Goethe-Universität in Frankfurt am Main sowie an der George Washington University in Washington, DC. Nach einem Aufenthalt an der University of Kent in Canterbury promovierte er 1996 an der Johann Wolfgang Goethe-Universität. Die Habilitation erfolgte im Jahr 2000 an der Technischen Universität Darmstadt.